

15ème législature

Question N° : 40365	De M. Jean-Bernard Sempastous (La République en Marche - Hautes-Pyrénées)	Question écrite
Ministère interrogé > Économie, finances et relance		Ministère attributaire > Économie, finances, souveraineté industrielle et numérique
Rubrique >entreprises	Tête d'analyse >Petites et moyennes entreprises à la recherche de prêts bancaires	Analyse > Petites et moyennes entreprises à la recherche de prêts bancaires.
Question publiée au JO le : 27/07/2021 Date de changement d'attribution : 21/05/2022 Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Jean-Bernard Sempastous attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la relance sur la situation des entreprises à la recherche de prêts bancaires. Depuis le début de la pandémie, force est de constater que les petites et moyennes entreprises qui souhaitent se développer et qui font appel aux prêts bancaires se heurtent souvent à des refus systématiques. La situation est d'autant plus compliquée aujourd'hui que les confinements successifs obligent certaines entreprises à se positionner différemment sur le marché. D'ailleurs, plusieurs entreprises de sa circonscription ont appelé son attention sur ces difficultés, notamment dans le cadre de rachats de murs commerciaux ou de fonds de commerce nécessaires au maintien et au développement de leur activité. C'est pourquoi il l'interroge sur les éventuelles mesures complémentaires que le Gouvernement entend prendre pour inciter les banques à plus d'attention sur l'accompagnement des petites et moyennes entreprises dont la survie est souvent liée à un repositionnement.